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      平成 19 年 9 月 10 日発行        

コンソルテ瀬田便り 

 

 

コンソルテ瀬田を紹介！ 

10 月 5 日（金）10 時 35 分 

 

 最近、コンソルテ瀬田を来訪される方がにわか

に増えてきました。ホームページで関心を持たれ

た方、あるいは現在入居されている入居者様の友

人・縁者の紹介でお越しになられる方など、動機

はいろいろです。 

昨年末より今年の 6 月末までの期間は、途絶え

がちでしたが、この 2～3 ヵ月間はご来訪の件数

がにわかに上昇しています。 

ご来訪にはそれぞれ個別のご事情がおありです

が、県下一円の医療機関からのご紹介というケー

スが徐々に増えつつあります。 

現在、政府・厚労省は全国に 38 万床ある療養

病床（医療保険適用 25 万床、介護保険適用 13

万床）のうち介護保険適用の療養病床を平成 24

年までに全廃し、医療保険適用の 15 万床だけを

残し、これまで多数の療養病床に携わっていた医

師・看護師等を一般・急病向けに有効利用すると

いう計画を立てています。計画自体は特に不当と

は思えませんが、療養病床を廃止した後の受け皿

は例えば、これまで医療法人には認められなかっ 

た、高齢者専用の賃貸マンションの建築等を認め

ようという政策を打ち出していますが、まだ療養

病床廃止に向けてはっきり踏み出そうと決心した

医療機関は全国でも少ないと言われ、政府の転用

政策自体の実現を危ぶむ声も聞かれます。     

ただし、医療制度の面でも高齢者を対象とする

高齢者医療制度が創設されることになり、そのた 
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めの診療報酬の論議が既に中央で開始されるなど 

介護保険に関連する措置も、遅かれ早かれ計画立 

案の段階を迎えざるを得ないようです。仄聞する 

ところによれば、全国の府県レベルで今秋 10 月 

頃までには療養病床削減計画を作成する段取りに 

なっているようです。（政府の構想は下図参照） 

 

 

 

 従って、当県でも、いくつかの療養病床を有す 

る病院で、患者さんに対する事情説明が既に行わ 

れたと言う事実があるようです。 

 いずれにしろ、今後、有料老人ホームなどへの 

関心は一層高まることが予想されます。そこで、 

コンソルテ瀬田では、この機会に、ご利用を希望 

される高齢者やご家族に、適確にわれわれの施設 

をご理解いただくために、テレビを利用すること 

にしました。 

 たまたま近畿放送で評判の良い田淵岩男さんが 

司会する＜得ダネ！てれび＞（毎週金曜日 10 時 

35 分放映）にあきがあるとのことで、最近録画 

 撮りも終了しました。 

  番組の構成は、映像とナレーションで施設内の 

 紹介があり、入居者様とそのコメントも紹介され 

 ます。さらに番組ゲストとしてコンソルテ瀬田の 

 職員（岡戸相談室長と杉本介護副主任）との対話 

 

 

 

KKKBBBSSS...TTTVVV ででで   

で、コンソルテ瀬田の特徴点が述べられるとい 

うシナリオになっています。なにとぞご期待下 

さい。 
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（2）     コンソルテ瀬田だより        

 

2007 年版「高齢社会白書」が発表 

 

 政府はこのほど 2007 年版の「高齢社会白書」

を発表しました。それによれば、現在 65 歳以上

の高齢者人口は、過去最高の 2,660 万人に達し

ました。これで老齢化率は 20.8％となり、5 人

に 1 人が高齢者ということになります。 

 また、高齢者と生産年齢人口の関係に深刻な影

響が見られ、2 年前の 2005 年では生産年齢人口

の 3.3 人で 1 人の高齢者を支えていたのが、この

ままの高齢化率で推移すると 2055 年には、実に

生産年齢人口 1.3 人で１人の高齢者を支えるとい

う超高齢社会になると予想されています。 

 介護保険の適用も進行し、６５歳以上の要介護

者は 2005 年末で 417 万 5 千人に達し、この 5

年間で 170 万 4 千人増えています。 

 

合同レクレーション 

ダンボール鬼に玉当てゲーム 

 

 

さあっ、狙って当てよ！ 

 8 月 9 日各階合同のレクレーションがホールで

行われました。入居者様の円の中にいるダンボー

ル製の服を着た鬼にボールを投げて当たると、ボ

ールはガムテープにくっつく仕掛けです。くっつ

いたボールの数が多いチームが勝ちです。この日 
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の成績は、1 階が 58 個、2 階が 45 個、3 階が

47 個で、1 階が優勝しました。 

 

懐かしいハーモニカ演奏 

 

 

草津ハーモニカクラブの演奏 

 8 月 26 日、8 月最後の日曜日に田中伸芳様を代

表とする草津ハーモニカクラブの方々のハーモニカ

演奏が行われました。「ふるさと」「荒城の月」など

懐かしいメロディーに、しばし童心にかえったひと

時を過ごしました。 

 

新入職員の紹介 

         
営業企画室長・目加田 憲一 

 このたびトータルケアライフ（株）に営業企画室

を置くことになり、その室長として就任しました。 

 

編集後記 

暑い夏は終わりましたが、まだ暑さが続きます。残暑お見舞い

申し上げます。どちら様もご自愛のほどを。（K） 


